



嶺南地協

No.10

女性委員会通信

第2回 ステップアップセミナー ～女性が損をしないお金の知識～

10/18（金）、小浜市「若狭ふれあいセンター」にて、ステップアップセミナーを開催し、嶺南地協加盟の組合から約30名の方に参加いただきました。

講師には、北陸労働金庫小浜支店の大村博隆氏を迎え、消費税10%時代に突入した現在の飲食料品への軽減税率や、



キャッシュレス決済を対象とした5%ポイント還元に関する話題など、家計に役立つ情報をはじめ、老後の生活の備えとして、お金を貯める・運用する商品について、楽しく大変わかりやすく、解説していただきました。

連合北陸ブロック女性会議



11/24（日）、富山市内ホテルで会議が開催され、嶺南地協からは、山本委員長、山口副委員長が参加しました。

連合本部からは、I. 2020～2021年度運動方針について、II. 春季生活闘争におけるジェンダー平等・多様性推進課題について、III. ジェンダー平等・多様性推進政策にかかる至近の動向について、IV. 連合第4次男女平等参画推進計画の進捗状況について、以上4項目の提起がありました。

その後、各県からの活動報告があり、活発な意見交換が行われました。

2019年、女性委員会の活動にご協力いただき、ありがとうございました。

2020年も、嶺南地域の皆様に喜んでいただけけるような活動を実施してまいりますので、よろしくお願い致します。



第31回連合福井定期大会 議長を務める十一家委員



10/28（月）、福井市で開催された第31回連合福井定期大会で、嶺南地協女性委員会の十一家委員が議長を務めました。委員は、緊張しながらも、議事に関する質疑応答の場面で「今がチャンスですよ！」と会場から笑いをとり、会場を温かいムードにしていました。

第11回 嶺南地協定期総会

11/15（金）、若狭町で第11回定期総会が開催され、吉岡委員が大会宣言を読み上げました。



第2回 連G o ! ふくい大運動会に参加！

12/1（日）、サンドーム福井に県内各地から連合福井に加盟する約400名の産別・単組役員・各地協役員が集まり、大運動会が開催されました。単組や地協の枠にとらわれず、「赤」「青」「黄」「白」の4チームにわかれ、6つの競技とbingo大会で交流を深めました。

我々、嶺南地協女性委員会のメンバーも全員そろって参加し、ムカデリレー、玉入れさせない等の競技に出場しました。



あれ！？
ムカデリレーの
先頭、全員嶺南
メンバーだ。

後方からでも、
上手に玉入れ！

